

Cuba celebra aniversario 74 de entrada en vigor de la Constitución de la Unesco



Imágen: Internet.

La Habana, 4 nov (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, saludó este miércoles en Twitter el aniversario 74 de la entrada en vigor de la Constitución de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura -Unesco.

En la red social el ministro cubano expresó que un contexto donde los principios de solidaridad y cooperación asumen mayor importancia, la Unesco contribuye a ellos mediante la educación, ciencias, cultura, información y comunicación.

"Celebramos el 74 aniversario de la entrada en vigor de la Constitución de la @UNESCO. En un contexto donde los principios de solidaridad y cooperación asumen mayor importancia, #UNESCO contribuye a ellos mediante la educación, ciencias, cultura, información y comunicación", tuiteó Rodríguez Parrilla.

Ese organismo especializado de las Naciones Unidas, con sede en París, Francia, se fundó el 16 de noviembre de 1945 con el objetivo de contribuir a la paz y a la seguridad en el mundo mediante la educación, la ciencia, la cultura y las comunicaciones.

La constitución firmada ese día entró en vigor el 4 de noviembre de 1946, ratificada por veinte países.

En 2017 la Unesco, cuya directora general actual es Audrey Azoulay, contaba con 195 Estados miembros y 10 miembros asociados. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/238786-cuba-celebra-aniversario-74-de-entrada-en-vigor-de-la-constitucion-de-la-unesco>



Radio Habana Cuba